



Cedida / Bomberos

Hallan cuerpo de Lester tras 17 días de dolor



Rescatistas lo sacaron de la espesa selva por el sector de Panamá Pacífico. Tenía 67 años y la última vez que lo vieron con vida fue en Loma Cová el Domingo de Ramos, cuando se dirigía a buscar unas pencas y no regresó a casa, lo que activó las alarmas. Se está a la espera de las pruebas de necropsia para determinar las causas de su fallecimiento

LO HABÍAN REPORTADO COMO DESAPARECIDO EL 12 DE ABRIL DE ESTE AÑO

P 14. LA ROJA

**REPARTIERON
50 AÑOS DE
PRISIÓN POR
UN HOMICIDIO
EN CHEPO**

P 15. LA ROJA



Ilustrativa / El Siglo

**LA CRISIS DEL
CHENCHÉN
TAMBIÉN GOLPEA
AL PASIERO
DEL 'WICHI'**

P 6. PLAY

Archivo/
El Siglo



Play!
MAGAZINE

**RINCÓN DE
LA SUERTE**

**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**



Tumbe de droga y muerte en Cañazas de Chepo

LUIS RODRÍGUEZ
ESPECIAL PARA EL SIGLO

Un muerto, sacos con presunta droga y dos carros fueron encontrados la madrugada de ayer martes, en un posible caso de tumbe en el sector de Tortí de Chepo.

Todo apunta que hubo un intercambio de disparos en medio de la noche y la vegetación, entre narcotraficantes y un hombre, que murió dentro de uno de los vehículos. Todo ocurrió cerca de las 2:00 de la madrugada en la agrícola comunidad de Cañazas, en el distrito de Chepo, al este de la capital.

El Servicio Nacional de Fronteras (Senafront) confirmó que un hombre perdió la vida en la escena, donde fueron ubicados dos vehículos, en uno de estos estaba el cuerpo, y había varios sacos con presunta sustancia ilícita.

Equipos de la Patrulla Cazador, asignados a la tercera Brigada Panamá Este y miembros de la quinta tropa de Fuerzas Especiales, junto con la Fiscalía de Homicidios y Drogas, mantienen un operativo de



control y patrullaje en la zona para corroborar información, asegurar el perímetro y búsqueda de otros vinculados.

Durante la verificación se hallaron al menos 12 sacos ocultos en la maleza con sustancias ilícitas, lo que refuerza la hipótesis de un enfrentamiento entre grupos vinculados a actividades delictivas.

Según la información brindada por las autoridades, la víctima tenía historial delictivo por pandillerismo, robo agravado y otros delitos.

¡Angustia! Se los tragó la tierra en Chiriquí

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

PREOCUPACIÓN. Tres desapariciones mantienen en vilo a las comunidades de Barú, Boquete y San Félix, en la provincia de Chiriquí, donde familiares siguen a la espera de respuestas.

Se trata de Abdiel Oscar Peña, de 62 años; Juan Bautista González, de 42, y Sebastián Cedeño Sanjur, de 89. Las autoridades piden colaboración ciudadana urgente.

El caso más reciente es el de Abdiel Oscar Peña, desaparecido el 18 de abril. Salió de su residencia en el distrito de



Barú y no se ha vuelto a saber de su paradero.

Tiene una cicatriz en la cabeza, ojos grandes, es de tez morena y textura delgada. Fue visto por última vez cerca del puente del río Colorado en Los Tecales, Barú.

Mientras que Sebastián Cedeño Sanjur fue visto por última vez el 23 de marzo en la comunidad de Silimín, San Félix. Salió con un machete a buscar leña y nunca regresó.

Elmer Quintero/ **El Siglo**